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ジョイン月刊
守成クラブ旭川広報誌守成クラブ旭川広報誌「月刊 JOIN ジョイン」は人と人を「繋ぐ」という意味から命名されました。

表紙に掲載している会員の写真は、2020年1月28日までにご提供いただいたもので構成しています。あらかじめご了承ください。

来月の開催
2020年3月5日（木）18：30開会

場所：ベルクラシック旭川

今後の予定

守成クラブ旭川 -問合せ先-
守成クラブ旭川事務局 ㈱丸金 金田商店内
TEL 0166-76-1072  FAX 0166-76-1091
Eメール info@syusei.biz(金田・佐々木)

1月例会出席者現在の会員数
（2020/01/21 現在）フレンドランチ会

　日時：2月12日（水）12：00～ 
　場所：大雪地ビール館　旭川市宮下通11丁目1604-1
　会費：自分の昼食代のみ
　自社PRの為のチラシ配布等が全会員様可能です。
　(多少早く来ても遅く来ても大丈夫！)
レディースランチ会
　日時：2月18日（火）12：00～ 
　企業訪問：神楽生　神楽4条3丁目
　ランチ：有料老人ホームかぐら　神楽5条11丁目3番10号 2階会議室
　担当　中村、篠原、髙綱

会員数 •••• 249名
正会員 •••• 141名
準会員 •••• 107名
パートナー ••• 1名
新入会 ••••••• 0名
前月比 •••••±0名

旭川会員 ••• 99名
代理出席 •••• 6名
同行出席 •••• 0名
ゲスト様 •••• 1名
他会場 •••••• 2名
欠席連絡 ••113名
キャンセル連絡 •••• 3名
無連絡 ••••• 29名
合計 ••••••127名
前月比 •••• ｰ19名

（パートナー会員1名を含みます）

フレンドランチ会Friend

Lunch

Meeting

1月例会のちょうど1週間後の1月15日に、大雪地ビール館でフレンドランチ会が行
われました。最近は必ずと言っていい程、ランチ会に初参加の方が来ており、熱心
に自社PRをされてるのが印象的です。
今回のスピーカーは堀委員長で自身の守成クラブに入会された経緯から、現在に
至るまでのお話をされておりました。その流れで、皆さんも自身の経緯を説明して
おりましたが、皆さんが大事にしている事で共通しているのが『覚えてもらう事』『とにかく出席(参加)する事』でした。
また、ベテラン会員さんが入会して日が浅い会員さんに相談され、違う会員さんの事を説明し、仲介されてたのも印象的で
した。
長く在籍する事で得られる恩恵。長く在籍する為に必要な他会員さんからの自身の認知度。
本例会は当然として、2部会やランチ会に参加する事でより早く覚えてもらうキッカケになると思うので、お手隙の際は参
加してみてはいかがでしょうか？

1月15日（水）12:00～13:30　場所：大雪地ビール館

会員資格による活動可能範囲

守成クラブ旭川内 取引実績
 回答率 取引実績額
4月分 71% 19,929,084-
5月分 78% 86,442,849-
6月分 72％ 17,545,774-
7月分 91％ 26,197,000-
8月分 88％ 34,164,000-
9月分 76％ 48,088,500-

会員様へお願い
少しでも精度の高い取引実績を出す為に、回答
率100%を目指しています。その為には皆様の
ご協力が必須です。
非回答又は0円でも構いませんので、必ず記入
し用紙は必ず専用の回収箱へ投函するようご協
力をよろしくお願いします。

 回答率 取引実績額
10月分 83% 36,274,380-
11月分 91% 17,991,250-
12月分 84% 48,935,830-
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2020年1月23日（木）

が行われました！

今年の新年会は、『守成人格付けチェック！』です。
お正月のテレビ番組で見た事ある方も多いと思う、
芸能人格付けチェックを完全再現！
守成クラブ会員たちがチームを組み、味覚や聴覚な
ど 8 つのジャンルの格付けチェックに挑み、間違え
る度に超一流→一流→普通→二流→三流→ゲストさ
ん→契約社員→そして最後には、アルバイトとラン
クがどんどんダウンしてゆく企画です。
今回、格付けマスター（MC）を務めたのは、コミュ
ニケーション委員会の森田委員長、城岡さん、中嶋
世話人の 3名です。
超一流守成人の方々から、ご協力頂いた商品やお仕
事上の様々な音を、どちらが本物か予想して、それ
ぞれご協力して頂いた方も自ら参加して頂くという、
協力して頂いた方々にとっては、ある意味マイナス
しか無い、当てて当たり前の状況の中で進んでいき
ました。
そして予想のつかない展開と赤っ恥続出、そして新
年会史上最大の大波乱に、会場全体も大熱狂の展開
でした。
参加された方々からは、「面白かった」、「楽しかった」、
「完成度がヤバかった」、「また、参加したい」等の感
想が多く出ていて、会場全体が一体感のある新年会
でした。

コミュニケーション委員会主催

！

守成クラブ旭川に入会されてどれぐらいでしょうか？
2013年8月に入会したので7年ぐらいです。
約7年の中で委員長のご経験はありますか？
あります。確か4回ぐらいじゃないかな？
－7年で委員長4回はほぼ委員長業務を行ってるんですね！素晴らしい！
では、そんな佐々木委員長のお仕事内容教えて下さい。
コンピュータソフトウェアの受託開発です。
お客様の要望に答えて、システムを作ったりしています。
例えるなら、その人に合ったオーダーメイドスーツを作ったりするよう
に、その会社様に合ったシステム作りをしています。
－パソコン等に疎い方の中には、ピンと来ない方もいらっしゃるかもし
れませんね。そういう方は、直接佐々木仁委員長までお尋ね下さい。
ところで事務局とは主にどんな事をされてますか？
例会案内の発信、例会の式次第の準備等例会運営の事務処理全般、入
会・退会など会員情報の管理などの事務処理全般です。
－事務局がしっかり管理してるからこそ、守成クラブ旭川がちゃんと機
能しているんですね。
事務局の委員長をやっていて大変な事も多いのではないでしょうか？
皆さんのお役に立ててるのなら大変なことはありません。(笑)
－流石です（笑）
最後に事務局から皆さんにお伝えしたい事等ありましたらどうぞ。
すべての責任は金田事務局長にあります！クレームは事務局長までお願
いします（笑）
－ありがとうございました。肝に銘じておきます（笑）
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赤バッジ！
正会員おめでとうございます！ 緑バッジ！ 新しく入会されました！

iPhone Doctor

福本 直樹高畑 まり子

上野企画 ともちゃん
代表
上野 さとみ

株式会社青空　あおぞら不動産
代表取締役／宅地建物取引士／行政書士

渡邊 聖

有限会社スタジオ夢物語 士別店
支店長
山崎 としみ

神楽生株式会社
代表取締役

Q.お仕事の内容をお知らせ下さい。
A.9年程、乳酸菌生産物質の製造
販売をしております。

の幕開け！


